



## Protokoll zum 12. ordentlichen Plenum des Allgemeinen Studierendenausschusses der Legislatur 2024/25

<u>Datum</u>	<u>Beginn</u>	<u>Ende</u>	<u>Ort</u>
03.07.24	14:06	15:06	Großraumbüro
<u>Redeleitung</u>		<u>Protokollführung</u>	
Felix Pestke		Levin Hasselmeyer	

### Anwesenheit

Vorsitzende:	Levin Hasselmeyer, Felix Pestke
Referent*innen mit Stimmrecht:	Marcel Klein, Oliwer Bramorski, David "Dave" Bachmann, Laetitita "Laeti" Franzke
Referent*innen ohne Stimmrecht:	Niklas Gründker (ab 14:23)
Autonome Referent*innen:	
Gäste:	

## TOP 1: Begrüßung und Regularia

Der Vorsitzende Felix eröffnet die Sitzung um 14:06 Uhr.  
Felix stellt fest, dass wir mit 6 stimmberechtigten vom Studierendenparlament  
gewählten Referent\*innen beschlussfähig sind.  
Levin wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.  
Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen:

1. Begrüßung & Regularia
2. Anträge
3. Berichte & Projekte
4. Termine & Sonstiges

Felix wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.  
Felix stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde.

Die Protokolle vom 04., 09. und 11. Plenum wurde im Umlaufbeschluss ohne Anmerkungen beschlossen.

## TOP 2: Anträge

---

### **Titel des Antrags: Internes Awarenesskonzept**

Antragsnummer: 2024/II/59/auftr

Antragsteller\*in: Levin Hasselmeyer

Antragstext:

Der AStA möge beschließen:

1. Einrichtung eines Safer Space innerhalb des AStA.
2. Thematische Schwerpunkte:  
(Überforderungen, persönliche Probleme, Interessenkonflikte, Mobbing, Übergriffe, Diskriminierung, mangelnde Anerkennung, psychische Erkrankungen)
3. Strukturelle Umsetzung:
  - a) Wahl von Vertrauenspersonen (VP) mit folgenden Aufgaben:  
(Beistand leisten, Gespräche führen, Wertschätzung zeigen, Mediation, betroffenenorientiert agieren)
  - b) Awareness-Rolle des Vorsitzes:  
(Überblick behalten, Gespräche initiieren, pragmatische Lösungen bieten, reflektieren, Handlungsoptionen anbieten, neutral und lösungsorientiert arbeiten)
4. Handlungsempfehlungen: Festlegung von Ansprechpartnern und Vorgehensweisen.
5. Umsetzung: Unmittelbare Implementierung nach Beschluss.  
Begründung: Förderung eines inklusiven und unterstützenden Umfelds im AStA zur Steigerung des Wohlbefindens und der Effektivität aller Mitglieder.

Antragshöhe: //

*Diskussion zum Antrag:*

*Oliwer fragt nach, wer VP wird – es werden so 3-4 interne Personen.*

Ja: 6 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 – **Antrag wurde beschlossen.**

---

### **Titel des Antrags: Bier & Spiele 11.07.**

Antragsnummer: 2024/II/65/fin

Antragsteller\*in: Marcel Klein

Antragstext:  
DJ 300€  
Sicherheitsdienst 630€  
GEMA 200€  
Ausschankgenehmigung 60€

Antragshöhe: 1190€

*Diskussion zum Antrag:*

*Dringlichkeit nach der GO des AStAs §8 (2) Satz 2: Weil nächste Woche kein Plenum stattfindet und die Veranstaltung in 8 Tagen stattfindet benötigt es schon dieses Plenum die Zustimmung.*

Ja: 6 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 – **Antrag wurde beschlossen.**

---

## **TOP 3: Berichte und Projekte**

Niklas betritt um 14:23 das Plenum

### **Finanzen:**

Oliwer berichtet:

- Erstellung vom Haushalt 24/25
- Es gibt derzeit noch Schwierigkeiten, wegen sinkenden Studizahlen und sinkenden Zinsen
- Daher vmtl dann mehr Klarheit in einem NHH

### **Presse:**

Dave berichtet:

- Es gibt jetzt Blankoplakate für Bier und Spiele + Pubquiz
- Video mit ZSB abgedreht
- + Sticker für die Ersti-Taschen
- Mehr Copyright-freie Bilder
- Idee: Sticker bestellen mit Fakultäten von Studis für Studis  
Anfang in der Ersti-Woche  
Levin fragt nach, ob das für die Ersti-Taschen nicht auch was wäre, aber  
Presse will das lieber erst dann starten

### **Kultur:**

Marcel und Niklas berichten:

- Public-Viewing lief das erste Mal gut, gegen Dänemark lief es nicht mehr so gut, weil weniger Personen da waren
- Pubquiz lief ganz gut
- Drucker geht wieder, „Gelb ist wieder voll“
- Hörsaalslam am 17.10  
Beginn 20Uhr auf der AStA-Ebene  
Tickets – 5 Euro (inkl 2 Getränke)  
4 Personen werden Slamen (inkl Zauberer)

Awareness auf Veranstaltung

Levin fragt: Gewinnspiel für ein Ticket für die Hörsaalslams?

evtl zweistufige Getränkepreise

- Sodastream (für Weinschorle)
- Technikworkshop ab 12 Uhr
- Freitag ist Public-Viewing

### **PoliBi:**

Laeti berichtet:

- AK Antisemitismus ist morgen um 15 Uhr in K04  
Marcel fragt, in wie weit das in Bezug auf den Stupa-Antrag „Antisemitismus“ anzuwenden ist. - Erstmal aber in der ersten Sitzung abwarten, wer die Veranstaltung besucht.
- Planung für neue Runde Ringvorlesung in der nächsten Woche

### **Vorsitz:**

Levin und Felix stellen vor:

- LAT: Änderungsvereinbarung wegen dem Semesterticket, AStA soll laut neuem Vertrag haftbar sein, falls etwas mit dem Semesterticket (rechtlich) nicht funktioniert.  
Ziel ist es, in Zukunft Handlungsstränge für Unsicherheiten beim Semestertickets zu gestalten
- Cedric soll Mailadresse von Referaten für alle zum schreiben zugänglich machen
- Nächste Woche ist um 14 Uhr Plenum für alle, bitte einmal alle kommen  
Bitte überlegt euch, ob ihr eine Vertrauensperson werden wollt
- Montag 16:00 ist Vernetzungstreffen mit Frau Ebert und Frau Potenza

Laeti verlässt um 15:01 das Plenum

## **TOP 4: Termine und Sonstiges**

05.07. Public Viewing, 18:00

07.07. Technik-Workshop 12:00

10.07. Plenum für alle + Senat 14:00

11.07. Bier und Spiele 20:00

12.07. Gender Trash

16.07. Queeres Grillen

30.07. Queerer Spieleabend

29.08. Queerer Poetry Slam

17.10. Hörsaalslam

Felix schließt das Plenum um 15:06 Uhr.

(Redeleitung)

(Protokollführung)